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さんこんにちは！ いつも江口グループわくわく倶
楽部のニュースレターを読んで頂きありがとうご

ざいます！ 先日、4年ぶりに北海道へ行ってきました。ウ
ニ丼、三色丼(ウニ,いくら,ホタテ)そしてお刺身に加えて、
絶品の味噌ラーメンも頂きました♪ 海の幸と共に、濃厚
な味噌スープとモチモチの麺が絶妙なハーモニーを奏で
る一杯。北海道ならではの贅沢なグルメ体験に心躍りま
した～ 北海道は美味しいですね(^^)

然環境が昔と比べると大きく変ったなと実感し
ます。とにかく異常気象が多すぎます。特に大雨

のニュースは毎週のように日本のどこかで起き、報道さ
れています。令和４年８月にこの地域に甚大な被害をも
たらした豪雨が発生しました。これまでに経験したこと
のないほどの集中豪雨が降り、急激に河川の水位が上
昇し、街を水浸しにしました。このような異常な自然環
境の変化は、世界中で夏の猛暑や冬の豪雪などと共に
大きな影響をもたらしています。
　また、地震の多い日本では、首都直下型地震や南海ト
ラフ地震がいつ起こるかわかりません。このようなリス
クも考慮され、防災意識と減災対策がますます高まっ
ています。江口組の仕事でもある土木の仕事が大事に
なってきているなと思います。そして、私たちは国や地
域の期待に応えるために、我々の力を最大限に活用して
いかなくてはいけないなと思います。
　そして、万が一の時に活躍しなくてはいけないのが地
元建設会社です。昨年の８月の豪雨の時も江口組の社
員の多くが災害対応に尽力してくれ、夜遅くまで働き、
また休みを返上し対応にあたってくれました。それは江
口組の社員だけじゃなく地元の建設会社が総出で対応
しました。そのがんばりを労いたいと思いますし、周り
からも地元建設会社へ感謝の言葉をたくさん頂くこと

ができました。
　しかし、災害への対応だけが建設業の素晴らしい点
ではありません。普段から私たちが行っている工事こそ
が、地域の皆さんのために非常に必要であり、価値のあ
ることです。梯川は20年以上前から整備が進められ、
堤防が広くなり、強くなりました。もし、この改修工事が
進んでいなかったら、8月の豪雨で甚大な被害が出てい
たと言われています。今回の豪雨で住宅の浸水が1300
棟、そして道路などの土木構造物、また農作物などの被
害額は全てあわせて100億円だったとされています。し
かし、梯川の工事が完成していなかった場合、浸水した
住宅は9000棟となり、被害額は1600億円にも上ると
されています。また、幸いにも大きな怪我をした人や、亡
くなった方がいませんでした。しかし梯川の工事が終わ
っていなかった場合、どれほど甚大な被害が出ていたか
考えると、人命に関わる大きな被害があったかもしれま
せん。土木の力が街を守り、人の命を救いました。
　私たちの土木の仕事は人の役に立つ素晴らしい仕事
だと思います。この仕事をしていることを誇りに思い、
胸を張って仕事をしなくてはいけないなと思います。土
木は街のヒーローです。近頃は土木のイメージが悪いと
なんだか卑屈になりがちになっている業界ですが、それ
は違います。今後も安心安全な街づくりは私たちの使命
であり、その想いや誇りを持ってがんばらなくちゃいけ
ないのです。
　また、建設会社はイメージが悪く、担い手確保という
課題を抱えています。その課題を解決するためにも、こ
のように人の役に立つ仕事、命を守り、街を守るヒーロー
だと土木の魅力を伝えなくちゃいけないなと思います。
大事な仕事土木。これからも誇りを持って仕事をしたい
なと思います！

土木は人の役に立つ価値のある仕事であり、
街のヒーローです！
江口グループ　代表取締役社長　江口　充



江口グループ現場だより

さんこんにちは！ 総務部のしょうげんです。
7月1日(土)に全社員が集まり【令和5年度江口グ

ループ笑顔感謝創造計画発表会】が開催されました。
　この発表会は、江口グループの数ある行事の中で1番
大切な行事で、社長、各部門長の方針発表、各プロジェク
トの活動計画の発表、そして社員の個人発表があります。

社長方針発表を聞き、目標達成のために社員みんなで力
を合わせてがんばろう！！と改めて気が引き締まりました。

表会では社員1人1人の個人発表があります。その
個人発表を聞き、上司や先輩社員からは例年以上

に「若手を育てる！」という強い想いが感じられ、私も先輩
社員の立場として若手社員をどう育てていくかを考える
いい機会となりました。
　発表会も大成功に終わり、最高のスタートを切った江
口グループ。今期もかわらずに「笑顔とありがとう」をたく
さん頂けるよう頑張りますので、応援よろしくお願いしま
す！

今期も社員みんなで地域の皆様の安心安全な暮らし、そして笑顔を守るためにがんばります!

手作りのメニュー表と、屋台をイメージした垂れ幕をつくり、

現場の休憩場をかき氷屋さんに変身させました♪
協力会社の皆さんも、いつもお疲れ様です！

作業の合間のつかの間の休憩が、かき氷によって

リフレッシュされますように^^

さんこんにちは。総務部のむらきです。今年も江口
組の【熱中症対策】、【えぐとぐぐのかき氷屋さん】

を昨年に引き続き、オープンいたしました^^♪
　早速、江口組が担当をしている[安宅地区の現場]・[小松
空港周辺の現場]へ行ってきました。
　当日はあいにくの雨模様でした
が、気温は高く、ムシムシと湿っぽい
暑さの中、社員の皆さん、そして協力
会社の皆さんが現場作業を頑張って
おられました！

んな皆さんに、「お疲れ様で
す！」「ひと休みしませんか～？」

と声をかけ、かき氷をたくさんお配りしてきました◎
　皆さんから「ありがとう！」「美味しかった～」「笑顔とかき
氷をありがとう」と嬉しいお言葉をいただくことが出来、と
ても嬉しかったです。
　皆さん、本当にいつもお疲れ様です。

れから更に気温も上がり、暑い日も増えてくると思
われますので、現場の熱中症対策にこちらもご協

力できるよう、今年も現場の皆さんを熱中症から守りたい
と思います★

工事部の畦地くん（6年目）の

発表は力強く、頼もしかった

です（
∧∧）

社長の経営方針は、みんな同じ

方向を向き目標達成するための

羅針盤のような
ものです。

江口グループ新しい1年の始まりの日に、
全社員の熱い想いが感じられました！

若手社員の育成をしっかりと行いたいと思いました！！

オープン！  えぐとぐぐのかき氷屋さん♪ 現場の方々からとても
好評な江口組オリジナルの【熱中症対策】が今年も始まりました！
工事部の方、協力会社の皆さんを熱中症からお守りします！
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　こんにちは、ぐぐ
です。夏がやってき
ましたね！ 黒猫のぼ
くにとって夏の日差
しは天敵です(+_+)
熱中症対策をして
がんばります！
　現在小松海岸近
辺で３件の工事を江

口組が担当しています。その他にもいくつかの工事が
されており、その関係者の方々と一緒に安宅でヒラメ
の稚魚の放流を行いました。用意した稚魚は約5000
匹、体長5㎝ほどのかわいいヒラメちゃん達☆みんな大
きく育って欲しいです。
　工事では、元々の地形に手をつけ、構造物を作った 

り、直したりしていきます。その際には、周辺環境へも十
分配慮し、対策を行っています。今回の稚魚放流もその
一環として、海の環境保全
のために安宅漁協さんの
協力のもと行いました☆ 安
全安心かつ豊かな環境を守
ること、それが僕たちの仕
事です！

　クリエイション江口の髙橋はるかです。
　さて、小松市にお住いの皆さんは住宅防音工事につい
てはご存じの方が多いと思います。実はバリアフリーに対
応している防音工事もあることをご存じでしたか？ 「防音
区画改善工事」とよばれます。
　通常の防音工事はお部屋のみ対象ですが、防音区画改
善工事なら台所や玄関などの居室以外についても工事が
可能です。
　おうちの中の段差を解消したり、廊下に手すりを設置す
るなど、障がいのある方や高齢の方に配慮したバリアフ
リー対応住宅や、身体に障がいのある方が居住する住宅
などを対象に行うことができる住宅防音工事です。
　防音工事をするかご検討中で、ご高齢のご家族がい
らっしゃる方はご家族が生活しやすくなる工事を一緒にで
きるのでとてもオススメです！
　工事可能な居室数は、世帯人員が4人以下のときは5居
室まで、5人以上のときは世帯人員に1を加えた居室数ま
でです。

　なお、一挙防音工事または、追加防音工事を
実施した住宅については、各工事が完了した日
から10年を経過した住宅が対象です。

　もっと詳しく知りたいという方はぜひ
　髙橋にご相談ください
　お電話０７６１－２４－００１８
　もしくはQRコードをスマホで読み取り
　必要事項を入力しご連絡ください。

ぐぐの その3現場通信

バリアフリー対応の防音工事があるって
ご存じでしたか？

はるかの

お困りごと
解決！！

お問合せフォーム↑
はコチラ

安宅護岸工事始まりました！

ヒラメの稚魚 約5000匹
ヒラメちゃん達大きくなってね！
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ご意見・ご感想などがざいましたら

ＳＮＳ または 同封してあります

アンケートハガキにてご連絡下さい！！

こんにちは。 毎日暑い日が続きますね。
水分、栄養補給、睡眠をきちんととり、この暑い夏をすごしましょう。

今月も“夏は得意 or 苦手”です。
工事部
山根　勝敏

工事部
小山  南海子

総務部
庄源  知加子

工事部
畦地　翔葉

工事部
長谷川 恵章


